

R7年度大会スローガン 「響く歓声、広げよう地域の和」

原地区 優勝 昨年に続き連覇達成!!



10月12日(日)、心配された前日の天候でしたが、当日は好天に恵まれ盛大に開催されました。今年はメドレーリレーが競技に加わり大いに盛り上りました。結果は原地区が優勝し、見事2連覇を達成しました。おめでとうございました。



全ては9月7日のハラ一杯祭の締めの〇村地区体育委員の連覇宣言から始まった。若い人達は拍手した。重鎮達は半信半疑であった。連覇の難しさを知っているからだ!半分以上は運が占めている。抽選での競技コースは強豪ばかりであった。種目もほぼ運によつて左右される。

地区体育委員は小学生から70代まで選手選考と依頼をして盤石の布陣となつた。参謀N沼さんは分析し『メドレーリレーが勝敗を決する』と熱く語った。アンカーを誰に?そこへN沼君が立候補、だるま引き職人として圧倒的な速さでゴールした。私はジャンケンに弱いので安堵した。

運動会の裏話

原地区長 加藤 守



令和7年度市民運動会順位表

順位	地区名	得点
1位	原	33
2位	河原	31
3位	中羽場・中河原・欠野	30
4位	大堤	29
5位	高岡	27
5位	万才	27
7位	宮崎	26
8位	宮の前	24
8位	市場通り	24
8位	上野	24
11位	共和	21
11位	下羽場	21
11位	恒川・清水	21
14位	唐沢	19
15位	北市場	17
16位	上野新町	6

底力賞

※今年から新たに設けられました「底力賞」。得点÷組合加入世帯数で計算し、順位4位以降の地区から選出されます。今年度は3点で共和地区が受賞しました。



準備体操



座光寺小学校金管バンドの演奏で聖火入場



小学生によるアスレチック競走



責任重大



ラッキーデカパン



早くいっぱい入れて



ジャンボバトントリレー

復活競技のメドレーリレー



10月12日（日）に行われた
座光寺地域市民運動会では、
各地区各出場者が一致団結し
て本気で競技に取り組み、声
を揃えて応援する子どもたち
の姿がありました。珍プレー
に笑い合い、好プレーに感嘆
の声を漏らし、あと一歩及ば
ず悔しさをにじませ、会場に
いる全員が楽しんで参加して
いただけたと思います。

準備や運営にご尽力くだ
さった実行委員や関係者の皆
さまのおかげで、無事に一日
を終えることができました。

座光寺地域の絆を感じる素
晴らしい行事となりましたこ
と、改めて御礼申し上げます。

今後とも、運動会をはじめ
公民館行事にご期待いただき、奮つてご参加をお願いいたしま

**絆を感じる
素晴らしい行事**
体育部長 福田 博之